

WETTBEWERB CHANCE

«Du darfst Geld vergeben»

6000.- für CO₂ - Kompensation
2000.- für bessere Arbeitsbedingungen

Wieso CO₂ Kompensation?

CO₂ ist ein Klimagas und trägt massgeblich dazu bei, dass sich die Erde übermässig erwärmt und schliesslich in den nächsten Jahrzehnten die Lebensqualität für sehr viele Menschen (ev. für alle) sinkt.

Wenn ich unvermeidbar CO₂ ausstosse kann ich dieses "kompensieren" indem ich zum Beispiel etwas entferne, was CO₂ verbraucht (bzw. durch etwas Klimaneutrales ersetze). Ich kann auch Wälder pflanzen, welche das CO₂ im Holz binden oder das CO₂ absaugen und irgendwo speichern. Dadurch kann ich mein verbrauchtes CO₂ "neutralisieren".

6000.- für CO₂-Kompensation:

Wo kann ich möglichst viel CO₂ kompensieren (reduzieren)?

Es gibt verschiedene Institutionen, welche CO₂ Kompensation anbieten.

Hier bist du dran. Wohin soll das Geld?

Die Klasse recherchiert, entscheidet sich für ein selber herausgesuchtes Projekt und begründet (Plakat, Text, Film, PP, ...) möglichst überzeugend, wieso es genau dieses Projekt verdient hat von "Bestpickmeier" 6000.- Fr. zu erhalten.

Die Klasse reicht das Projekt **bis spätestens am 13.Dez** ein und wartet gespannt ☺
Überzeugt das Projekt bekommt es die 6000.- Fr. und deine Klasse bekommt etwas "Soziales/Nachhaltiges". Es geht also mehr und weniger um die Ehre! ...und die ist doch viel Wert!
(einreichen bei F. De Kerdelleau, R. Eberhart, Ch. Gassmann oder S. Meier)

2000.- für bessere Arbeitsbedingungen:

Wer setzt sich für bessere Arbeitsbedingungen ein?

Hier ist der Auftrag grundsätzlich derselbe, wie bei der CO₂ Kompensation! Die Klasse recherchiert, entscheidet und reicht das Projekt ein.

Idee: Beim Sponsorenlauf vor Weihnachten kann dasselbe Projekt unterstützt werden.

Im «Auftrag» von Bestpickmeier
BNE! Team.

Macht das Ganze Sinn?

Es ist natürlich viel besser wenn man einfach weniger herstellt und sich mit etwas weniger zufrieden gibt! – Braucht man ein Smartphone UND ein iPad UND einen Computer UND einen Fernseher UND UND **Vermeiden ist besser als jede Kompensation!**

Übrigens: Mit 220 Mia Franken, welche in Katar für die Fussball WM ausgegeben werden, könnte man extrem viel zur Lebensverbesserung oder für die Klimaneutralität erreichen!